

2024-07-29

## Instituto Electoral crea acciones para aprovechar gasto

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/07/29/instituto-electoral-crea-acciones-para-aprovechar-gasto/>

Funcionarios del Instituto Electoral de la Ciudad de México iniciaron una preparación sobre la instrumentación y seguimiento de los indicadores estratégicos y de gestión, para el proceso de Planeación, Programación y Presupuestación 2025.

Esta capacitación especializada tiene el propósito de fortalecer los conocimientos de planeación y supervisión sobre los programas institucionales y específicos, además del uso eficiente de los recursos públicos, en la aplicación de indicadores estratégicos y de gestión que midan su desempeño.

De esta forma, el IECM cumple con la normatividad en materia de planeación a nivel estatal y nacional, así como con los requerimientos emitidos por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC).

Para el IECM es una premisa la definición e instrumentación de una política de medición del desempeño con base en indicadores, ya que no se puede mejorar lo que no se mide, sistematiza y evalúa a través de resultados concretos, aunado a que la ciudadanía está más atenta a la rendición de cuentas y a la transparencia en la aplicación de los recursos públicos.

Con este proceso de planeación, en el transcurso de las próximas semanas, el IECM elaborará programas específicos para desarrollar un mejor desempeño del organismo.